

あつし塾長の

子のやる気 親の気づき

○○15

先日、郵便番号の真下に1行で「青森県八戸市大字類家字堤端73-1志学塾御中総務部 畑山様」という奇妙な封書が届きました。開けて見ると、それは履歴書でした。写真も文字もすべてパソコンで作られていて、思わず感心していました。

先生

が、表書きが1行とは驚きました。「御中」がなかつたり、差出人の名がなかつたり、近年の履歴書は徐々に変わってはきていましたが、あて名までセントーリング(中央ぞろえ)とは…。

塾で働きたいと面接を希望される方は少なくないのですが、なかなか先生としての資質を備えた方には巡り会えません。画面では、「子どもと思い出を持つ

ぐりたい」「一緒に勉強をしたい」「慕われたい」等々、常に思いが自分に向いている発言ばかりに出会います。

「自分らしさ」「自分なり」という言葉を多用する人には趣味を同じことにしていま

す。するとカードゲー

ムを挙げる方が大変多くなってきました。最

近のカードゲームはトランプやすごろくとは違い、コンピューター

や携帯で一人で遊べる

ので、子どものころよ

り人間関係も集団より個別を好み、友達を誘う経験が乏しくなつていいくようです。マンツ

ーマンの家庭教師に習い、学生時代には家庭教師を経験しているこ

が合つてもほほ笑まず「何ですか」という表

類の計算ミスをしたと

きにそのことを指摘す

ると「自分なりにやつたんですけど」と答えたりします。大人から見れば、恐れを知らない、人間関係をつくる

うとしない、自分の善

しあしだけで生きてい

けると思っているかの

よう受け取れます。

(畠山篤=志学塾塾長)

どうが多く、そうなれば集団での子どもとのかかわりのシーンで、先生としての指導力はどうも期待できません。実は、教室に集まるゆとり教育世代の中学生にも共通するものを私は感じています。カードゲームの名称を三つ以上スラスラ言える子どもは特に、田口君が合つてもほほ笑まず「先生は教える人が、先生は教える人で自分のが生徒よりも自分が生徒より解ければ良い」と考

生」に対して「後生」という言葉があり、先生とは学校の先生に限らず、「先に学び始められた人を言い、学び続けた人を学び始めたら」と説明を

し、『学び始めて』からまた直接に来るようお断りしています。その意味では、われわれ親も「先生」であり、親の生き方こそが子どもたちです」と説明を

していきます。その意味では、われわれ親の手本となるのではないか。どうぞお読みください。

(畠山篤=志学塾塾長)

静岡市東部に

立清水小島小学校

童数約180人

学年ほぼ1クニ

「上級生と下級

生」といふ

びたい内容や体

があり、かつて

もめていた」と

する竹内明仁教諭

年交流の一環で

度から全校児童

に分かれ、トマ

にチャレンジ

する。

4月の苗植え

タート。興味津

学年が苗を植え

ら水やりを続け

中学年。力のあ

通の目標の下で

に役割分担が

た。植物を「育

ぐんだようだ

教諭は語る。

「せっかくだ

理しよう」。児童

発案で、収穫し

2009~10年シーズンの日本リーグは、米国のプロリーグNBAにも出場した田臥勇太(たぶせ・ゆうた)のいるリンク栃木が初優勝した(4月12日、東京代々木第二体育館)

教 育



by yoriko

親の生き方こそ子の手本



教 育



ニュース なぜなに

プロ化しようという声が上がりました。これに対し、採算が取れないかもしないなどとして、消極的な会社もありました。

そこで、新潟アルビレックスときいたま(現埼玉)プロンコスは日本